

# Es ist eröffnet



**Nach langer Renovierung öffnete das Klostermuseum der Benediktinerabtei in Ottobeuren** am Sonntag seine Pforten. Schon morgens schauten sich viele Besucherinnen und Besucher die religiösen, künstlerischen und kulturellen Schätze an und erfuhren, wie die Mönche einst dort lebten – und wie sie auch jetzt noch dort ihr

Leben verbringen. Ab Montag, 3. April, sind die Öffnungszeiten von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 17 Uhr. Der Eintrittspreis beträgt für Erwachsene fünf Euro und für Jugendliche vier Euro. Für Kinder bis zwölf Jahren muss kein Eintritt bezahlt werden. pav/Foto: Fritz Pavlon